

2016年4月4日
SMBC日興証券株式会社

2016年度春季部店長会議 清水社長 発言要旨

昨年度の株式市況は、アベノミクスの影響を受けて上昇基調で推移したものの、中国経済の影響を受け下落に転じ、非常に厳しい業務環境でした。このような環境下、皆さまのご奮闘に、改めて感謝申し上げます。

今年度の主要な取組は、営業部門への戦略的な人員配置と、経費率の改善です。引き続き、不透明な市場環境が予想されますが、このような環境は、お客様の本当のニーズを導き出せるチャンスであり、当社を選んで頂く絶好の機会だと思います。このチャンスを是非、活かしてほしいと思います。

アメリカ軍の階級章は、「星」、「鷲」、「カエデの葉」、「木の幹」、「木の根」となっており、階級順に、高い所に位置するものをモチーフにデザインされていると言われております。

部店長の方々に望むのは、“鷲”のように、自分が治める組織を俯瞰して行動し、“星”の高さの視点を持ち、他組織のこと、当社全体のこと、そして三井住友フィナンシャルグループのことを考えて行動してほしいということです。

また、階級章の「木の根」にあたるのは、新入社員や若手社員です。彼ら彼女らを、周りが何も見えない“木の根”の状態から、“木の幹”や“カエデの葉”にまで引き上げ、自立した社員に育成することは、部店長の責任です。

最後になりますが、当社は「いっしょに、明日のこと。(Share the Future)」というブランドスローガンを掲げています。このスローガンには「お客様といっしょに」、「役社員といっしょに」、「三井住友銀行といっしょに」という3つの意味を持っています。

役社員、皆で一緒にブランドを意識した行動を実践し、お客様に信頼され選ばれる「本邦 No.1 の総合証券会社」、すなわち「SMFG のツインターボエンジン」の一角となる、最強の証券会社を目指して行きましょう。

以 上